

KU 神奈川大学

世界へ、そして未来へ
神奈川大学
創立100周年を見据え
みなとみらいキャンパス、
国際系新学部開設へ



本年5月、創立90周年を迎える神奈川大学。100周年に向け、「将来構想第2期中期実行計画」で、「競争力を強化し、社会的・学術的開拓を進めること」などを掲げている。これを具現化するのが、2021年4月に開設予定の「みなとみらいキャンパス」だ。教育面では、日本の文化と歴史に深い理解を持ち、国際交流に長けたグローバル人材を育成する国際系新学部(2020年4月設置構想中)、外国语学部、経営学部(国際経営学部に名称変更を構想中)のグローバル系3学部の集約を構想している。

新キャンパスのコンセプトは「国際・日本」の融合した未来創造・交流・発展の実現にあり、およそ5千人の学生の学びのステージとなる。国際都市・横浜に、「人」と「知」が行き交う新たな学びの拠点がまもなく誕生する。

海外の協定校・提携校は世界30の国と地域に100以上

海外の協定校・提携校は年々拡充しており、学生の希望に応える多彩な留学・語学研修制度が整い、給付型の「海外活動支援奨学金」で経済面からも支援している。経営学部のマレーシアの提携校への長期留学プログラム(BSAP(Business Study Abroad Programme))など学部独自の留学制度も特徴。学費は大学が負担し、取得単位を含め4年間で卒業が可能だ。

グローバル人材を育成する国際教育プログラム

授業においては、英語スピーカーによる講座やビジネス英語コースを設けるほか、語学検定による単位認定を行う。また、授業の合間に気軽に立ち寄り外国人講師と会話練習ができる「English Lounge」を常設し、多言語英語講座も開講。場所を問わず「世界を感じられる環境」と「世界に踏み出すための環境」が整備されている。

海外インターンシップで国際人を育成

グローバルビジネスの場で活躍できる人材の育成を目的とし、海外の現地企業や各種団体、日本企業の現地法人で就業体験を行っている。

新国際寮が2019年4月開設へ

寮内留學生をコンセプトとした国際寮「エスペラール」では、国内にいながら異文化交流できる場を提供。日本人学生と留学生が共住することで、双方が異文化化への理解を深めることを目的としている。新国際寮も2019年4月に開設予定だ。



神奈川大学 みなとみらいに新キャンパス 世界標準の人材育成～官学協同の未来

国際都市横浜とともに、さらなる飛躍を求めて



行政と大学の連携を進める
行政と大学との連携についてお聞きします。さまざま課題解決に向けての取り組み、また今後の期待をお聞かせください。

林 横浜に28もの大学があります。各大学との連携を深めるため、市バートナーシップ協議会を設置してきました。2013年自ら運営に取り組んでいます。おかけさまで、横浜市に越しいただきました。

2016年度の連携実績は、連携実数を2,800件を超え、さまざまな連携協定となりました。

2019年4月には、ク

ーイン・エリザベスの横

を越えています。

2016年度の連携協定は、多くは、地元商店会など、さまざまな連携協定となりました。

2019年4月には、ク

ーイン・エリザベスの横

を越えています。

2016年度の連携協定は、多くは、地元商店会など、さまざま連携協定となりました。

2019年4月には、ク

ーイン・エリザベスの横

を越えています。

2016年度の連携協定は、多くは、地元商店会など、さまざま連携協定となりました。